

★★ みなさまからいただいたお褒めのことば ★★

<p>妊婦検診の時から先生も気さくで話しやすく、出産時、産後入院生活で対応して下さった方々皆さんが、接しやすく相談もしやすい、とても快適な時間でした。入院食も毎回とてもおいしかったです！</p>	<p>一泊の手術入院でしたが、先生が術前術後にとても分かりやすく丁寧に説明して下さいました。また看護師の皆様も優しく接して下さい、身心共に気持ちいいいただき快適に過ごさせていただきました。ありがとうございます</p>
<p>主治医の先生には親切かつ丁寧に接していただき、ありがとうございました。リハビリの担当の方にも大変お世話になり感謝しています</p>	<p>子供の付き添い入院中に私が体調を崩してしまいフラフラになっていたら、「赤ちゃんのお世話はこちらですから、お母さんはゆっくり休んで治すことに専念して！」と言っていたきました。こんなことになってしまい申し訳ない気持ちで一杯でしたが、安心して子供のことをお任せすることができました。どの看護師さん、助産師さんも優しく、色々な思いを抱えての入院でしたが、お声かけいただいたおかげで心が和らぎました。ありがとうございました。主治医の先生にも子供のことや私達家族のこともたくさん考えて下さり嬉しかったです</p>
<p>先生だけでなくどのスタッフの方も優しく丁寧に説明して下さいたり、励まして下さったりして大変心強かったです。分からないことも何度も質問できて安心できました。次も出産するならばパプテスト病院が良いです。ありがとうございました</p>	<p>医師、看護師どの方も親切やさしくしていただき満足しています。特にリハビリ担当の対応、痛くて歩けなかったのが思ったより早く軽減し、厳しさの中にやさしい指導で頑張ってくれたこと、有難く思っています。杖無しで山道を歩けたこと、いい思い出になりました。ありがとうございました</p>
<p>対応が早く分かりやすく、十分説明が得られた</p>	<p>初めての付き添い入院で不安もありましたが、スタッフの方々の親身な対応に助かりました。一方で、付き添いの大変さも味わい、医療従事者として色々考える時間にもなりました</p>
<p>子どもたち2人同時の入院で、てんやわんやでしたが、看護師さんたちがやさしく対応して下さいとても心強かったです。親のケアや、いやいや期2歳児の対応ありがとうございました。本当に安心して入院生活を送ることができました</p>	<p>担当の先生はじめ看護師の方々の心遣い、やさしさに触れられ満足しています。日々忙しく立ち働いておられる姿に頭が下がる思いです。また環境もよく窓から眺める秋の移ろいにいいやされました</p>
<p>心から、お産をこれからする人にオススメしたいと思いました。良い時も悪い時も、皆さんが心の支えとなっていていただき感謝しております。又第2子の際も宜しくお願いします</p>	<p>赤ちゃんの入院の付き添いでしたが、先生、看護師さん、事務員さん、清掃さん、牧師さん、みなさま「お母さん疲れてない？狭い部屋でごめんね」などと声をかけて下さいました。狭い!? 広いです！むしろ帰りたくないです(笑) 快適すぎます。ご飯も美味しすぎます。赤ちゃんの育児で大変なのは家事と孤独なのかな〜と今回で思います。料理・後片付け・洗濯しなくてよくて、話し相手(スタッフさん)もいる環境はとってもしフレッシュになりました。病気じゃない時に来られたら最高だな〜なんて思います(笑) みなさん本当にありがとうございました！</p>
<p>医療相談員さんの明確な提示や説明は分かりやすく良かった</p>	<p>先生も助産師さんも、皆さん優しく丁寧な対応でとても満足しています。産後の体調やこれからの育児等、不安な気持ちに寄り添いながら、少しでも母体が楽になるよう具体的なアドバイス等してもらえてとても心強かったです</p>
<p>工夫された朝昼晩のお食事、完食でした。ありがとうございました</p>	<p>こちらへの入院は2度目でした。とても親切な対応で、気持ちよく過ごさせていただきました。他の病院の病室もいくつか知っておりますが、知っている中で一番空調も良く、とても快適な病院だと思えました</p>
<p>出産でお世話になりました。かかりつけ医からの紹介や保育園の保護者の方々からのおすすめで、パプテストさんを選びました。出産や入院生活を経て、こちらの病院にしたこと、本当に良かったと心から思っています♥先生や助産師さん、看護師さん皆さん、高い専門性のもとお一人お一人が本当に親身になって対応して下さい、いつも安心して過ごす事ができました。お食事もお楽しみみなくらい美味しく大満足でした。地域や知り合いで産院を探している方がいたら迷わずすすめたいと思います！</p>	<p>命を救って下さった病院スタッフの皆様には感謝しかない。特に主治医は愛情が深く、こちらの愚問にも分かりやすく忍耐強く応答して下さい、それでいて的確な指示を下さった。ダスキンの清掃は百点満点で指示通りに働いておられたと思う</p>
<p>主治医の先生はじめ、病棟スタッフの皆様には大変良くしていただき、本人も大変満足し、順調に回復いたしました。また、牧師先生にも何度も足をお運びいただき、本人の療養の支えとなっていていただきました。ありがとうございました</p>	<p>先生、看護師のみなさまに大変優しく手厚く診ていただいており、有難く感謝しております。体の痛みや辛さを減らしてもらって、食事を美味しくいただけるのは、何より嬉しいことです。良い環境で安心して毎日を過ごせています。ありがとうございます</p>
<p>担当の先生は信頼感が高くとても安心できました。私の仕事との兼ね合いも最大限ご配慮いただき助かりました。看護師の皆さんは情報共有も的確で、てきぱきと連携よくお世話いただきました。病室に入ってすぐに突き指が指輪の指であることに気付いて下さり(本人も意識していなかった)助かりました。その後指輪からの圧迫で危ない様子にまで腫れました。オペ室の達人による指輪抜き超絶テクニックを実体験出来て感動しました。不安なく過ごせました。ありがとうございました</p>	<p>精神的につらかった時、すごく話を聞いてくださったので嬉しかったです。看護師さんつかれてるだろうに笑顔で対応してくれていたのがすごく良かったです</p>

4人部屋、隣の人との間に大きい家具があるので、気配があまり気にならなくて良かった	看護に関してそれぞれ職種が分かれていて、きめ細やかなお心遣いがあったように思います。胃潰瘍でお世話になりました。カメラの結果、最初の日はとてもきつい胃壁でしたが、3~4日後はとてもきれいになっていて、びっくりしました。先生や皆様のお蔭です
朝食etc.を運んでくださる助手さんの対応がとても親切で感じが良かったです。看護師さんも皆さん優しく感動しました	今回の病室は前回の病室よりもずいぶん清潔で気持ちよく過ごせました
幸い手術を受ける事もなく、身体的苦痛を伴う病状でなかったので、入院中は色々社会勉強をさせていただきました。食事には色々工夫がなされていて、すごく参考になりました。リハビリに関して、今まで我流で運動をしていましたが、ポイントをとらえた指導をしていただき励みになりました	他の病院には30年程お世話になり、入院等して看護師の人と接していますが、そこは大人気でマニュアル通りの接し方の人が多いが、当病院は何かやさしい接し方の人が多いように思います
病院の食事が自分に合わず困ったが、料理長との相談により自分に合った何種類かの食事が出来うれしかった。また、皆さんの優しい対応に触れ、いやされました	前回の出産もここで、とてもしんどい入院生活でしたが、たくさんの助産師さんや先生に支えていただきました。今回は別の病院に...という事も考えましたが、やっぱりバプテストの居心地の良さを考え今回もここでと選びました。入院してみると、前回お世話になっていた方達もたくさんおられ、一人目の子の事も覚えていて下さり、しかも名前ですんで下さっていました。とても良い出産・入院生活でした。ありがとうございました
一番つらい術後の時間（特に夜）も丁寧に対応していただき、声かけも毎日丁寧なので安心して過ごせました	元気になるにつれて娘のわがままも増えて、皆様にご迷惑をお掛けしましたが、優しく接して下さいとてもありがたかったです。また外来でもよろしく願いいたします
今回こちらの病院で出産できて本当に良かったなと思いました。逆子で破水して病院に着いてから2時間以内に出産でき、母子共に健康で退院できるのは、病院スタッフの皆様のおかげです。いつも前向きな言葉をいただけるので、これからの育児も楽しみになりました。また、牧師さんの訪問時に初めて自分の心の内（破水して緊急帝王切開したこわさ、子供が元気に生まれてきてくれた事）を発せたので良かったです	すべてのスタッフの方々が明るく丁寧で、そしてプロフェッショナルで、手術から入院中も何も心配することなく過ごすことができました。大変お世話になりました
57日間の入院生活を顧みて、金木犀の香るこの佳き日に退院できる喜びを厚く御礼申し上げます。どんな時でも笑顔で明るい声で応えて下さる、それは私だけでなくどなたにも…。医師、看護師さん、その他のケアを、常に身の回りのお世話をして下さい下さった方々に厚く御礼を申し上げます。治療に専念できて嬉しく存じています。優しい眼差し、そして何よりも言葉に安心して癒される日々でした。一言に、感謝、感謝！	医師が病室に足を運んで様子を聞いて下さった。牧師先生が部屋まで来て下さった。病人は不安、小さな支えもよい
検便をとるとき、シートが入っていて前回よりも良かったです	静かにゆっくり過ごさせていただきました。4階の窓ぎわで季節の移り変わりを楽しませていただきました。雲の行き来を眺めていました
整形外科の主治医の先生にお世話になり、本当にうれしく思っています。元気になりこの歳で仕事も痛みなく続けられて良かったです。ありがとうございます	病状について丁寧に指導して頂きありがとうございました。看護師さんもちからの要望をお聞き下さって感謝です。リハビリの方には大変お世話になり、体力の回復に頑張ります。また清掃の方には常にお部屋をきれいに気持ちよく利用させて頂きました。入院中いろいろお世話になりました
チャペルの音と一緒に朝食が出来、良かったです	T市から大腸カメラの検査を受けにきました。検査をしていただいた医師はとても親切で、ていねいな説明でした。T市民病院は自宅から近いのですが、当院の方がレベルがはるかに上だと思います。来年も体調が良かったら当院で検査を受けるつもりです
朝食のパンが温めてあったので驚きました。主治医の先生が毎日来て下さって心強かったです。お世話になりました	



ご意見ありがとうございました。みなさまからの声を活かし、患者さんのためによりよい病院づくりをめざしてまいります

2023/12/22 CS活動委員会



↑↑  
バックナンバーは  
こちらから